











Portrait d'intervenant

Atelier 2:

Agir pour de nouvelles gouvernances

De la logique de guichet de services à l'entreprise à des démarches de partenariat très étroit, la tendance semble aujourd'hui s'orienter vers une transformation de la gouvernance des relations entre entreprises et territoire.



Pierre MANAC'H- mairie de Gennevilliers

« Je suis chargé du développement économique à la Ville de Gennevilliers. J'anime le dispositif « Charte Ville/entreprises », qui réunit les entreprises de Gennevilliers autour de l'emploi, la mobilité et le vivre ensemble. Par ailleurs, je participe au dynamisme local de l'économie sociale et solidaire : animation d'un collectif des acteurs ESS, accompagnement des porteurs de projet et communication/ événementiel autour de l'ESS.»



Thierry CARDINAEL, EXAECO

Expert des thématiques liées à la concertation, au dialogue territorial et à la démocratie participative depuis plus de 20 ans, Thierry est intervenu sur de nombreux projets à fort enjeu d'acceptabilité. Cette compétence est renforcée par une expertise en accompagnement des organisations privées et publiques, en particulier sur les thématiques de l'accompagnement au changement, de l'innovation et des mutations des modèles économiques.

Laurent LHERIAU, fondation Fier de nos quartiers



Avec une expérience de + de 30 ans d'animateur socio sportif et culturel dans les quartiers prioritaires de Niort et La Rochelle, et diplômé en gestion de structures de l'ESS au CNAM, Laurent Lheriau est aujourd'hui délégué de la Fondation « Fier de nos quartiers La Rochelle ». Cette Fondation territoriale œuvre en proximité auprès des territoires prioritaires dans le cadre de la Politique de la Ville. Elle regroupe 22 entreprises adhérentes qui participent à la dynamique locale